

9. Tag der Vereine

Im Januar kamen die Kunden der Schlössle-Galerie wieder in den Genuss eines besonders beliebten Events. Beim Tag der Vereine präsentierten sich mehrere Pforzheimer Vereine mit viel Witz, Spiel und Informationen den zahlreichen Besuchern. Mit Sport- und Tanzvorführungen sowie Mitmachaktionen sorgten die beteiligten Aktiven bei den interessierten Gästen der Galerie für einen bunten und unterhaltsamen Tag für die ganze Familie.









"Kasperle" zu Gast in der Galerie

Mit zwei spannend erzählten Geschichten von "Kasperles" Abenteuern verzauberte im Februar die Freiburger Puppenbühne erneut das kleine und große Publikum der Schlössle-Galerie. Während der halbstündigen Vorstellungen entführte Puppenspieler Dr. Johannes Minuth die Zuschauer mit kindgerechtem und stimmungsvollem Puppenspiel in die fantasievolle Märchenwelt seiner zauberhaften Handpuppen. Wer das "Kasperle" diesmal verpasst hat, muss sich nicht ärgern. Im Juli gibt es erneut die Chance, bei diesem beliebten Familien-Event der Schlössle-Galerie dabei zu sein.



